

www.tridens.fr
La Fourchette Design

La Fourchette Tridens est une création française, dessinée et élaborée dans la région Nantaise. Elle est destinée à faciliter la découpe de la viande, que vous pouvez immobiliser comme il se doit afin de réaliser des tranches parfaites à l'aide de votre couteau. Grâce à elle, vous pouvez découper proprement votre gigot, votre magret entier, une volaille, un rôti... Elle est faite pour les amateurs de bonnes viandes !


The Tridens Fork is a French creation, designed and produced in the Nantes region. It is intended to facilitate the carving of meat, which you can immobilize as it should in order to make perfect slices using your knife. Thanks to it, you can neatly cut your lamb leg, your whole duck breast, a poultry, a roast ... It is made for meatlovers!

Découvrez la fourchette Tridens en action !



Séries limitées, personnalisation, cadeaux d'affaires sur demande
Limited editions, personalization, business gifts on demand




TRIDENS
l'authentique

 tridens.fr
 @tridensfrance
 @Tridens

www.tridens.fr

Marque et modèles déposés - Design de la fourchette et du support inox : Michel Chaillou
SAS TRIDENS - RCS NANTES 831235916 - au capital de 20000€ - 07 71 13 74 06 - contact@tridens.fr

Reproduction VALPG 02 40 75 22 77 - RCS Nantes B 943 046 789


TRIDENS
l'authentique




MADE IN FRANCE

Fourchette brossée sur socle bois

La Fourchette Tridens®, est conçue et fabriquée dans la région Nantaise. Réalisée en acier inoxydable elle facilite la découpe de la viande après cuisson.

The Tridens Fork®, is designed and manufactured in the Nantes region (France). Made of stainless steel it allows the effective maintenance of the meat at the time of its cutting, at the end of cooking.



Fourchette en acier inoxydable 316 L, aspect brossé.
Poids : 0.550 kg.
Dimensions : 110 x 165 x 25 mm.
Socle en hêtre gravé du logo Tridens, livré brut.
Poids : 0.310 kg.
Dimensions : 105 x 160 x 28 mm.
Le socle en hêtre, livré brut, pour présentation à table avec godets sel/poivre, est réalisé par un ESAT (travailleurs en situation de handicap).
L'ensemble est présenté dans un élégant coffret kraft cerclé du bandeau Tridens la notice se trouve à l'intérieur.
Poids total : 0.950kg.
Dimensions du coffret : 170x112x63mm.

Fork in stainless steel 316 L, brushed appearance.
Weight: 0.550kg.
Size: 110x165x25mm.
Beechwood base engraved with Tridens logo, raw wood.
Weight: 0.310kg.
Size: 105x160x28mm.
The presentation base is manufactured by an ESAT (disabled adults).
The set is presented in an elegant kraft box, the notice is inside.
Total weight: 0.950kg.
Box size: 170x112x63mm.



Coffret Fourchette brossée & socle hêtre :
ART0000007 - 3770012105006
Brushed Fork & beechwood base:
ART0000007 - 3770012105006



Coffret Fourchette brute & socle hêtre :
ART0000015 - 3770012105013
Raw Fork & beechwood base:
ART0000015 - 3770012105013

Fourchette brossée sur support inox

Fourchette en acier inoxydable 316 L, aspect brossé.
Poids : 0.550 kg.
Dimensions : 110 x 165 x 25 mm.
Support en inox, aspect brossé, gravé du logo Tridens pour présentation en « lévitation ».
Poids : 0.090 kg.
Dimensions du socle : 100x60x100mm
L'ensemble est présenté dans un élégant kraft, cerclé du bandeau Tridens la notice se trouve à l'intérieur
Dimensions du coffret : 170x112x63mm

Fork in stainless steel 316 L, brushed aspect.
Weight: 0.550kg.
Size: 110x165x25mm.
Stainless steel holder, brushed aspect, engraved with Tridens logo for a presentation «in levitation».
Weight: 0.090kg.
Size: 100x60x100mm.
Box size: 170x112x63mm

Duo Fourchette brossée & support inox :
ART0000020 - 3770012105037

Brushed Fork & stainless steel holder:
ART0000020 - 3770012105037



Design contemporain avec du caractère destiné aux amoureux de bonne viande.

Dent au centre plus courte pour maintenir l'os de la côte de bœuf.

Ergonomique pour faciliter la prise en main, quelle que soit la position.

Prenez le taureau par les cornes !

Fourchette brossée dans son socle à empreinte

Fourchette en acier inoxydable 316 L, aspect brossé.

Poids : 0.550 kg.

Dimensions : 110 x 165 x 25 mm.

Socle en bois de hêtre livré brut pour présentation à table avec godets sel/poivre permet d'encaster la fourchette afin de faciliter son rangement, ou son transport. Gravé du logo Tridens.

Poids : 0.350kg

Dimensions : 125x175x25mm

L'ensemble est présenté dans un élégant coffret

kraft, cerclé du bandeau Tridens, la notice se

trouve à l'intérieur

Poids total : 1.000 kg.

Dimensions du coffret : 135x185x42mm



Fork in stainless steel 316 L, brushed appearance.

Weight: 0.550kg.

Size: 110x165x25mm.

Beechwood base engraved with Tridens logo, raw wood, for presentation with salt / pepper buckets, allows the fork to be fitted to facilitate its storage or transport.

Weight: 0.350kg.

Size: 125x175x25mm.

The set is presented in an elegant kraft box, the instructions are inside.

Total weight: 1.000kg.

Box size: 135x185x42mm.



Coffret Fourchette brossée & socle à empreinte
ART0000038 - 3770012105044

Brushed Fork & built-in base
ART0000038 - 3770012105044



Coffret Fourchette brute & socle à empreinte
ART0000044 - 3770012105051

Raw Fork & built-in base
ART0000044 - 3770012105051

Coffret de découpe Tridens & Goyon-Chazeau



www.tridens.fr
La Fourchette Design



Fourchette Tridens version brossée.

Réalisée en acier inoxydable 316 L, aspect brossé.
Poids : 0.550 kg.
Dimensions : 110x165x25 mm.

Soacle en hêtre livré brut, gravé du logo Tridens.

Poids : 0.250 kg.
Dimensions : 150x100x25 mm.

Couteau de Cuisine 20 cm Tridens & Goyon-Chazeau.

Fabrication 100% française et artisanale, réalisée en atelier à Thiers.
Acier inoxydable haute qualité Z50CD15 forgé/trempe.
Traitement thermique.
Emouture complète des lames.
Affilage rasoir par polissage.
Manche monocoque inox, finition brossée assortie à la Fourchette Tridens.
Logo couleur gravé « Tridens & Goyon-Chazeau » sur la lame.
Poids : 0.250 kg.
Dimensions : 340 x 40 x 20 mm.

L'ensemble est vendu en boîte carton noire de présentation avec mousse de calage.

Dimensions du coffret : 420 x 165 x 35 mm.
Poids total du coffret = 1.350 kg.

Tridens Fork, brushed.

Made of stainless steel 316L, brushed.
Weight: 0.550kg.
Dimensions: 110x165x25mm.

Beechwood base: Raw, engraved with Tridens logo.

Weight: 0.250kg.
Dimensions: 150x100x25mm.

Cooking knife 20 cm Tridens & Goyon-Chazeau.

100% French handcraft production in a workshop in Thiers.
Forged hardened blade X50CrMov15 stainless steel (54-56HCR).
Full blade cutting edge.
Razor sharpening.
Stainless steel hollow handle.
Professional brushed finish, assorted to The Tridens Fork.
Engraved colour logo « Tridens & Goyon-Chazeau » on the blade.
Weight: 0.250kg.
Dimensions: 340x40x20mm.

Sold in presentation black paperboard box.
Box dimensions: 420x165x35mm.
Total weight = 1.350kg.

Le couteau de cuisine Tridens & Goyon-Chazeau tout inox bénéficie d'une lame forgée et d'un manche monocoque pour une qualité de coupe et un équilibre inégalés. La ligne profilée de ce couteau au design exclusif s'adapte parfaitement à la paume de la main, pour une coupe efficace et anti-fatigue. Tranchant, confortable et facile à entretenir, le couteau Tridens & Goyon-Chazeau bénéficie de la qualité de fabrication GOYON-CHAZEAU.

Tridens & Goyon-Chazeau cooking knife features a forge blade and a hollow handle for unparalleled balance and cutting quality. The exclusive design of this ergonomic knife fits the palm of the hand, for an efficient and anti-fatigue cut.

An everlasting cutting edge, comfortable handle and easy cleaning, the Tridens & Goyon-Chazeau knife also benefits the Goyon-Chazeau quality.

Coffret de découpe Tridens & Goyon-Chazeau
ART00000024 - 3760257291091

Tridens & Goyon-Chazeau cutting set
ART00000024 - 3760257291091



Finition poli-miroir
Mirror-polished



Edition limitée Onyx / Paperstone
Onyx/Paperstone limited edition

tridens au fil des Saisons



Compositions sur mesures à la demande

Custom-made compositions on demand





Une démarche responsable alliant tradition, solidarité et écologie

Le coffret de présentation, marqué du logo Tridens et cerclé du bandeau portant la charte Tridens est réalisé en France, en carton kraft français, recyclé et 100% recyclable.

L'encre utilisée pour le marquage est une encre végétale, le montage du coffret est réalisé en France par un Esat (travailleurs en situation de handicap). Le bandeau Tridens est imprimé à l'aide d'encres biologiques sur un papier issu de forêts gérées durablement. La pose du ruban adhésif est assurée par un Esat.

La Fourchette Tridens est produite à partir d'acier inoxydable (alimentaire) en partie recyclé et recyclable à 100%, par un procédé dit «par fonte à la cire perdue». L'inox est chauffé à très haute température et coulé dans un moule qui reproduit la forme de la future fourchette. Chaque pièce est ensuite polie à la main, ce qui lui confère son caractère unique.

Tous nos partenaires qu'ils soient industriels, artisans, autoentrepreneurs...sont situés en France. Ce sont des entreprises performantes et reconnues pour leur savoir-faire, assurant ainsi une qualité de fabrication constante.



The presentation box, marked with the Tridens logo and circled with the banner bearing the Tridens charter, is made in France, in French kraft cardboard, recycled and 100% recyclable. The ink used for the printing is vegetable ink, the assembly of the box is carried out in France by an ESAT (workers with disabilities).

The Tridens banner is printed using organic inks on paper from sustainably managed forests. The installation of the adhesive tape is ensured by an ESAT.

The Tridens Fork is produced from stainless steel (foodgrade) partly recycled and 100% recyclable by a process called «by lost wax casting». Stainless steel is heated to very high temperature and poured into a mold reproducing the shape of the future fork. Each piece is then polished by hand, which gives it its uniqueness.

All our partners, whether industrial, craftsmen, freelancers... are located in France. Those are high-performance companies recognized for their know-how, ensuring thus a constant manufacturing quality.



Trophée du Design Stratégique 2018
mention Start-Up